



COMMUNIQUE DE PRESSE

Mondial du Rosé

Première médaille neuchâteloise

Le Mondial du Rosé est la seule dégustation professionnelle encadrée par l'Organisation internationale de la vigne et du vin (OIV) et réservée aux producteurs de vins rosés de toutes les régions viticoles du monde.

Du 27 au 29 avril 2008, ce sont un peu plus de 750 vins rosés qui ont été dégustés à l'occasion de cette cinquième édition qui s'est tenue à Cannes (F). Des crus élaborés avec un grand nombre de cépages et selon différentes méthodes (rosé de saignée, rosé de pressurage direct, assemblages pour vin effervescent, et autres). Et pour la première fois, un cru neuchâtelois a décroché une médaille : l'Œil-de-Perdrix Châtenay AOC Neuchâtel 2007 des Caves Châtenay-Bouvier SA à Boudry.

Première médaille neuchâteloise

Selon l'Union des oenologues de France, des vins suisses ont été inscrits dès la première édition du Mondial du Rosé, en 2004. Mais cette année 2008 voit la première médaille neuchâteloise décernée lors de ce concours.

L'Œil-de-Perdrix, fleuron rosé du vignoble neuchâtelois se distingue, non seulement au milieu de ses pairs helvétiques ou au milieu d'autres rosés de Pinot Noir, mais bien au milieu de vins rosés du monde entier.

Lauréates, les Caves Châtenay-Bouvier SA à Boudry se voient décerner une médaille d'argent pour leur Œil-de-Perdrix Châtenay AOC Neuchâtel 2007.

Pour de plus amples renseignements: Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT) tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 15 mai 2008